



D. PETRI ROSTINII

Tractat

Von den Franzosen/
In welchem von CCXXXIV.

Art dero selben gehandelt
wirdt.

Franzöglich zwar / beduncket mich nit vnrathsam zu seyn / zu berichten / warub diese Schwachheit von de Italianern die Franzosen / von den Französischen Völckern aber die Neaplisch oder Neapolitanische Sucle vnd Krankheit gennennet werde. Die Italiener nennens Franzosen / weile es scheinet ob hette sie das Französische Volk damahin als Earle der Achte dieses Namens König in Frankreich mit einem sehr grossen Kriegs- heer die berümbte Statt vnd Königreich Neapolis unter sein Gebiet vnd Gewalt zu bringen kommen / in Italien bracht : Der gestalt / daß diese gefährliche Seuch im Jahr 1485. durch ganz Italiam zu grassiren angefangen. Die ersten so darmit angefochten wor-

X den/

Wo der Name
Franzosen
oder Neapoli-
sche Seuch her-
komme.